
danke für das feedback!

ich finde, man sollte bei reimen auch nicht allzu streng sein. solange man es flüssig lesen kann...

und ich gebe zu, dass ich mich ab und zu vom reimlexikon "inspirieren" lasse. aber nur ab und
zu. und schlimm finde ich das auch nicht. es kommt ja immernoch darauf an, was man damit anfängt...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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